



## Carta Abierta de Agradecimiento a Nuestros Exalumnos

Queridos exalumnos y exalumnas de la IUPI:

El pasado 27 de abril, el Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico se llenó de alegría y nostalgia con la celebración del evento “De vuelta a la IUPI”. Fue un honor contar con su presencia y participación en esta jornada tan especial, donde la música y los recuerdos se entrelazaron para revivir la esencia de nuestra alma mater.

La tarde estuvo engalanada por las presentaciones de los grupos musicales del recinto y la destacada participación de Las Caribelles, emblemático cuarteto vocal de los años 70, quienes, con su talento y entusiasmo, nos hicieron recordar y revivir momentos imborrables.

Su asistencia reafirma el vínculo inquebrantable que mantienen con la IUPI. Ustedes, nuestros exalumnos, son testimonio vivo de la historia y legado de esta institución. Su regreso al campus no solo nos llena de orgullo, sino que también inspira a las nuevas generaciones a valorar y continuar la tradición de excelencia que ustedes representan.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todos los que contribuyeron con donaciones de alimentos no perecederos para el Banco de Alimentos del recinto. Su generosidad fortalece nuestro compromiso con la seguridad alimentaria estudiantil y demuestra el espíritu solidario que une a nuestra comunidad.

La Universidad de Puerto Rico siempre será su casa. Les invitamos a mantenerse conectados, a compartir sus experiencias y a contribuir al crecimiento continuo de nuestra comunidad universitaria. Su conocimiento, experiencia y compromiso son esenciales para el fortalecimiento de nuestra institución.

Con gratitud y afecto,

Dra. Angélica Varela Llavona

Rectora